



# Valor del petróleo cayó: Mercados repuntan tras reportes de que Irán quiere reanudar conversaciones

Analistas destacan que no se han registrado ataques significativos contra instalaciones de producción petroleras.

## AGENCIAS

La calma relativa volvió a los mercados mundiales, con las acciones subiendo y el petróleo cayendo junto con el oro, al disiparse los temores de que la guerra de Israel contra Irán se intensificara y se convirtiera en un conflicto más amplio.

La bolsa de Nueva York cerró en verde ayer a pesar de que continúan los ataques entre Israel e Irán, aunque esto no fue suficiente para contagiar al mercado accionario chileno, cuyo principal índice finalizó con una baja de poco más del 0,5%.

Con todo, el mejor ánimo de los inversionistas estuvo impulsado por las noticias de que Teherán querría reanudar las conversaciones sobre los programas nucleares.

La principal fuerza ayer para el mercado fue la "sensación de que el conflicto entre Israel e Irán está relativamente contenido hasta ahora", estimó Patrick O'Hare, de Briefing.com.

"Por lo tanto, el mercado es consciente de que el conflicto aún podría agravarse", pero por el momento, ha evolucionado "en torno a la idea de que la situación no ha sido peor de lo que se temía", añadió.

## Fuego cruzado

Israel bombardeó el lunes el edificio de la televisión estatal iraní, que interrumpió brevemente su transmisión desde Teherán, donde se escucharon explosiones en varios sectores, en el cuarto día de un conflicto sin precedentes entre los dos países enemigos.

Por su parte, Irán lanzó ayer misiles contra varias grandes ciudades de Israel. "Hubo cierto alivio al ver que no hubo ataques realmente significativos contra las instalaciones de producción de petróleo de Irán", destaca Patrick O'Hare.

Este complejo escenario

geopolítico va a estar superpuesto con numerosas decisiones de bancos centrales esta semana, incluida la decisión del comité monetario de la Reserva Federal estadounidense del miércoles y la reunión de hoy del Banco Central chileno.

## Cotización cede

En medio de este panorama, el comercio de petróleo tampoco se vio perturbado y "los precios de la energía retrocedieron" ayer.

El barril de crudo Brent —de referencia para Chile— disminuyó un 1,35%, hasta situarse en los US\$ 73,23 al cierre de la sesión en el Mercado de Futuros de Londres, después de que los ataques cruzados entre Israel e Irán no han

afectado al suministro de crudo de la región.

"Los peores temores del mercado petrolero no se han hecho realidad", comentó a la AFP John Kilduff, analista de Again Capital. "Hasta ahora", no pasó "nada que pueda afectar los suministros mundiales".

El Presidente Donald Trump dijo que Irán quiere hablar sobre la desescalada del conflicto con Israel, a pesar de que ambas partes intercambiaron disparos por cuarto día consecutivo. Cuando se le preguntó si EE.UU. se involucraría más militarmente, Trump dijo que no quería discutir el tema.

Teherán está dando señales de que quiere rebajar las hostilidades con Israel y está dispuesto a reanudar las conversaciones nucleares con EE.UU., siempre y cuando Washington no se sume a los ataques israelíes, según informó el lunes The Wall Street Journal, citando a funcionarios de Medio Oriente y Europa que no identificó. Un informe similar de Reuters afirma que Irán transmitió el mensaje a través de Catar, Arabia Saudita y Omán.

## BAJA DEL CRUDO

**El barril de petróleo Brent —de referencia para Chile— disminuyó un 1,35%, hasta situarse en US\$ 73,23 al cierre de la sesión en el Mercado de Futuros de Londres.**